



▶ MAKANAN BERBAHAYA

## Puluhan Warga Keracunan Makanan saat Posyandu

**UMBULHARJO**—Puluhan warga Mulyorejo RT 62 RW 16 Lowano, Sorosutan, Kecamatan Umbulharjo mengalami keracunan yang diduga berasal dari makanan yang mereka konsumsi saat digelarnya Posyandu, Selasa (18/9) sore.

*Abdul Hamid Razak  
hamied@harianjogja.com*

Setiono, warga RT 62 mengatakan jika kasus tersebut bermula saat digelar kegiatan pemeriksaan anak dan lansia. Setelah pemeriksaan, peserta mendapat sajian makanan dari penyelenggara. "Itu kegiatan Posyandu yang digelar oleh warga juga," katanya kepada *Harian Jogja* saat mendampingi warganya yang tengah dirawat di RSUD Jogja, Rabu (19/9).

Setiba di rumah, kata dia, Seril, anaknya yang masih berusia tiga tahun dan istrinya Suryani mengonsumsi makanan yang dibawa dari acara tersebut. "Awalnya tidak apa-apa, tapi Rabu pagi, Seril demam sampai 40 derajat Celcius, muntah-muntah dan diare," kata istri Setiono, Suryani. Karena mengalami gejala seperti

- ▶ Total ada 33 warga Sorosutan yang dirawat di RSUD Jogja akibat keracunan.
- ▶ Makanan yang diduga bikin warga keracunan adalah soto dan bubur kacang hijau.

keracunan, Setiono dan Suryani langsung memeriksakan anaknya ke Puskesmas terdekat. Suryani sendiri mengaku mengalami diare sejak mengonsumsi makanan dari kegiatan Posyandu. "Karena masih muntah-muntah terus, kami bawa ke RSUD Jogja," katanya.

Hingga Rabu petang, sejumlah warga masih berdatangan ke RSUD Jogja. Selain menjenguk para korban, sebagian lainnya merupakan korban yang baru memeriksakan diri.

Pt Direktur RSUD Jogja Agus Sudrajat mengatakan hingga Rabu sore tercatat ada 33 warga yang masuk dan dirawat di rumah sakit tersebut. "Indikasinya terjadi gejala keracunan. Ini baru pertama terjadi di Jogja dengan korban cukup banyak," kata Agus yang juga menjabat sebagai sekaligus Sekretaris Dinas Kesehatan (Dinkes) Jogja itu.

Dari jumlah tersebut, kata dia, mayoritas yang mengalami gejala keracunan adalah para lansia. Hanya sebagian kecil korban berasal dari anak-anak. Para korban ditangani di IGD. "Tidak ada yang kritis, setelah ditangani bisa langsung pulang. Hanya satu orang yang masih kami rawat mudah-mudahan bisa segera pulang," ujarnya.

Meski begitu, Agus belum bisa menjelaskan secara detail terkait makanan yang menyebabkan warga Mulyorejo tersebut keracunan.

"Saat ini tim masih lakukan observasi di lapangan, jadi kami belum bisa menyimpulkan makanan apa yang menyebabkan warga keracunan," kata dia.

Kasus tersebut juga menyita perhatian Kapolsek Umbulharjo Kopol Alaal Prasetyo. Dia pun langsung mendatangi rumah sakit.

Dari informasi yang diterima, kata dia, warga yang keracunan sebelumnya mengonsumsi soto dan bubur kacang hijau.

"Makanan itu diperoleh setelah kegiatan Posyandu anak dan lansia. Makanan itu dimasak sendiri oleh warga secara bergiliran," katanya.

Alaal menambahkan pihaknya hingga kini belum mendapat laporan terkait dengan kasus tersebut.

"Kami belum dapat informasi siapa yang memasak? Kalau dari rasa [soto dan kacang ijo] yang dikonsumsi warga terasa kecut dan pahit," kata dia.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. RSUD (RS Jogja)			
3. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo			
4. Kelurahan Sorosutan			

Yogyakarta, 25 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005